

# Vingt ans de randonnée

*Dimanche 30 juin, l'association Olerando a célébré son vingtième anniversaire.*

C'est sur le site de la Cailletière, en présence du président du comité départemental de la randonnée pédestre, que l'association de marche insulaire Olerando a fêté son anniversaire. Sur place, une exposition retraçait le parcours de la structure créée en juillet 1999. Olerando comptait à l'époque une quarantaine d'adhérents et en recense aujourd'hui près de 200.

Présidée par Catherine Mayeur jusqu'en 2009, elle l'est désormais par Danielle Normandin. Balades

pédestres à travers la France, randonnées mixtes en partenariat avec Handiblues, tours de l'île accueillant plusieurs centaines de marcheurs: les membres de l'association sont revenus sur les actions mémorables du groupe. 20 ans après, se substituant à la randonnée mensuelle, c'est désormais une randonnée hebdomadaire qui ponctue la marche d'Olerando, proposant également marche rapide, marche aquatique, randonnée santé et marche nordique. ■

**E. B.**



*Plusieurs dizaines de personnes se sont réunies pour fêter les 20 ans d'Olerando.*

© D.R.